



アトラクションで楽しいひと時

3月3日、あびら女性の集いが早来町民センターで開催されました。

看護師の田中恵美子氏を講師に招き、「認知症の理解と老人ケア」と題した記念講演が行われたほか、スマイル4 Beatコンサートをはじめ、創作ダンスやフラダンスなどの楽しいアトラクションで、参加者は有意義な時間を過ごしていました。



自慢の歌声を披露

第32回日胆地区カラオケ連合会発表大会が3月4日、早来町民センターで開催されました。

町内や平取町、厚真町などから集まった参加者はシニアの部と一般の2部にわかれ自慢ののどを披露しました。



入隊の志を胸に
 国の安全と国民の生命を守る自衛官として安平町から6名の若者が入隊することになり、自衛隊協力会主催による歓迎会が3月3日に行われました。新灌町長や第七師団の幹部が激励のあいさつ。新入隊員を代表して久守啓太さんがお礼のことばと今後の抱負を述べました。防衛庁から防衛省に昇格し国際貢献が求められる時代となり、自衛隊の果たす役割は大きくなっています。



ツルツルの足元に悪戦苦闘

3月11日、東胆振3町広域交流アイスゲット大会がスポーツセンターで開催され、安平町、厚真町、むかわ町から参加した選手たちが親睦を図りました。

また、3月18日には第1回安平町アイスゲット大会が同会場で開催されました。

結果は次のとおりです。

小学生の部 優勝 富岡小B
 一般の部 優勝 私たちへポーズ

